

## Interesse im Eisenbereich ungebrochen

-KV Esens: 167 Athletinnen und Athleten gehen in die Einzelmeisterschaften /Vorrundenkämpfe beginnen kommendes Wochenende -

**Holtgast/HC.** Die im letzten Jahr vorgenommene Umstrukturierung der Meldemöglichkeit im Eisenbereich (28 Unzen) zeigt auch dieses Jahr wieder Früchte. 167 Teilnehmer (-1) musste der Kreisboßelobmann Alfred Helmers vom KV VIII Esens in die Zeitpläne einbinden.

Der Startschuss fällt am 15.04. um 09:00 Uhr im Männerbereich mit 62 Werfern (-1). Hier wird Henrich Popken aus Dunum seinen Heimvorteil nutzen wollen und das Eisenstück auf entsprechende Weiten befördern. Um 11:27 Uhr wirft Wilko Krey (Utarp-Schweindorf) die A-Jugend-Klasse an. Hier gehen wie im Vorjahr 29 Streiter an den Start. Der Frauenbereich wird von Meike Becker von „Fix wat mit“ Stedesdorf um 13:00 Uhr eröffnet. Hier treten 55 Kontrahenten gegeneinander an (-1). Der Abschluss bildet die w. Jugend A. Hier messen 21 Werferinnen (+1) ihre Kräfte. Die Blombergerin Heike Meinders wird um 15:13 Uhr diese Klasse eröffnen. Die Etablierten in Frauen und Männer I wollen sich auf der anspruchsvollen runden und rauen Strecke sicherlich beweisen.

Auf der Bahn ist daher nicht nur kraftvolles Werfen angesagt sondern auch Genauigkeit und das entsprechende Fingerspitzengefühl in den Kurvenbereichen. Aber auch die Jugend will nachrücken und hinreichende Akzente setzen. Dass dieses im Bereich des Möglichen ist, zeigt die Teilnehmerbörse in dieser Abteilung. Die jeweils neun Besten der Männer, Frauen und männlichen Jugend sowie die sechs Besten der weiblichen Jugend sind für das zweite Werfen am 29.04.2007 startberechtigt.